

Protokolleintrag vom 29.08.2007

2007/469

Schriftliche Anfrage von Peter Anderegg (EVP) und Daniel Meier (CVP) vom 29.8.2007: Stadtpolizei, mobile Quartiergruppen

Von Peter Anderegg (EVP) und Daniel Meier (CVP) ist am 29.8.2007 folgende *Schriftliche Anfrage* eingereicht worden:

Nach der Schliessung des Polizeiposten Seebach im April 2007 wurde ein Konzept mit einem mobilen Quartierpolizeiteam installiert. Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Stellenprozentage für das Quartierpolizeiteam sind geplant?
2. In welchen Schritten wurden oder werden diese Stellenprozentage erreicht?
3. An welchen Tagen und Zeiten sind die Quartierpolizisten in Seebach im Einsatz?
4. Geschieht dies zu Fuss, mit Fahrzeugen, unter Verwendung des öffentlichen Verkehrs?
5. Wie ist die prozentuale Aufteilung zwischen Präsenz im Quartier und administrativen Arbeiten?
6. Können bei den Quartierpolizisten direkt Anzeigen erstattet werden? Wenn nicht, warum und wohin hat man sich zu begeben?
7. Patrouillieren die Quartierpolizisten alleine oder im Team?
8. Werden sie via Einsatzzentrale an Tatorte geschickt? Wenn nein, warum nicht?
9. Sollten die Quartierpolizisten alleine patrouillieren, wie steht es da um deren Sicherheit?
10. Werden die Quartierpolizisten ausschliesslich in Seebach eingesetzt oder nehmen sie auch an übergeordneten Einsätzen teil? Falls Ja, wie oft und in welchem Ausmass? Wie wird während diesen Zeiten die polizeiliche Präsenz in Seebach gewährleistet?
11. Mit welchem Personalbestand wird die Sicherheit ausserhalb der Präsenz der Quartierpolizisten im Quartier Seebach gewährleistet? Genügt dieser Personalbestand und wenn nein, welche andern Einheiten werden um Unterstützung gerufen?
12. In welchen Quartieren der Stadt Zürich ist das Modell des „Quartierpolizeiteams“ auch schon eingeführt oder geplant? Und wenn nicht, warum?

Mitteilung an den Stadtrat.